

Encuentro por videoconferencia entre los alcaldes de Villanueva de la Cañada y La Cañada Flintridge

Vva. de la Cañada, 21 de feb.2017.- El alcalde, Luis Partida, ha mantenido hoy un encuentro por videoconferencia con Jonathan Curtis, alcalde del municipio [La Cañada Flintridge](#) (California. EEUU). La reunión se enmarca en las conversaciones iniciadas para la firma de un acuerdo de hermanamiento entre ambas ciudades. En ella también se ha planteado un intercambio entre estudiantes de Educación Secundaria que tendría lugar este próximo verano.

“No sólo es coincidencia que ambos municipios contengan La Cañada en su nombre, es además un municipio de características similares al nuestro en cuanto a población, cuenta con numerosos equipamientos y un gran entorno natural. También acoge un centro de la NASA al igual que nosotros contamos en nuestro termino municipal con un centro de la Agencia Espacial Europea”, señaló el alcalde, Luis Partida.

En el encuentro han estado presentes los concejales villanovenses J.F. Agudo Sánchez y Julia Tortosa, y la concejal de La Cañada Flintridge, Terry Walker. También han participado Marina Arcos y Randa Sayegh en representación de la Asociación Cultural de Hermanamientos de Villanueva de la Cañada y la presidenta de la Asociación de Hermanamientos de La Cañada Flintridge, Victoria Schwartz.